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四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

会報・広報委員会 委員長／福島小太郎 委員／田中正人、横井俊博、野正孝則

2009-2010年度

ジョン・ケニー 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」国際ロータリー会長

和を以って貴しとなす…」第2700地区ガバナー 波多野聖雄 「

皆で作ろう、明日の行橋クラブ」行橋ロータリー会長 小坪幸一 「

副会長 若山直樹

幹事 川中作文

ＳＡＡ 岡本和久

第47年度 2009年8月4日 No.4

第２２５２回例会 プログラム

会員増強アワー

今後のスケジュール

8月 7日(水) 帰国留学生（龍 悠可さん）市長表敬訪問 9:30～

11日(火) 通常例会/会員卓話

18日(火) 100%出席夜間例会/会員卓話 19:00～ 京都ﾎﾃﾙ

25日(火) 早朝例会/「暁の夢」花壇清掃 7:00～

29日(土) ロータリー財団セミナー 13:30～16:40 福岡朝日ビル

9月 1日(火) 通常例会/新世代アワー

6日(日) 米山記念奨学会委員長会議 15:00～17:00 ホテル・コムズ福岡

8日(火) 通常例会/外部卓話

15日(火) 通常例会/ロータリー情報アワー

29日(火) 夜間例会/月見（山翠会合同） 18:30～

龍さんおかえりなさい！！

7月12日(日)

オーストラリアから帰国しました
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第２２５０回例会記録 ～２００９年７月２１日

プログラム 決算、監査、予算報告

ロータリーソング 我等の生業

ソングリーダー 塚本和彦会員

お客様の紹介 豊前西ＲＣ 高橋通夫様

会長挨拶（小坪幸一）

皆さんこんにちは、今日は衆議院解散、明日は40数年ぶりの皆既日食が日本で見られると、テレビでは

いろんなニュースが流れています。会長挨拶が今日で3回目となり、やっと雰囲気に慣れ、リズムが少しで

きました。

暁の夢の水やり当番の方ご苦労様です。今日は私の当番でしたが、雨が降り、行かなくて良くなりまし

た。人間というのは本当に勝手のいいもので、水当番の日は雨が降ればいいと思い、明日の部分日食は

晴れたらいいと、自分の都合の良い事ばかり考えています。

先週の14日行橋高校に幹事と二人で満江校長に表敬訪問をしました。その話の要点をいいますと、①松

山公園の階段の補修は夏休み後再開し、最後までやると言うこと、②暁の夢の花壇は今後は一緒にやり

たい。③インターアクトは積極的にしたいと。例会は校長室を開放してもいいと言って頂きました。

19日は小さな親切運動の表彰式でコスメイトに行ってきました。車椅子の中学生の話のなかで、「他人か

ら親切にしてもらっても、ありがとうの一言が言えなかった。今は素直な気持ちでありがとうと言える」内容

の作文を発表しましたが、ありがとういう言葉は大変大切な言葉と再認識しました。

今日はクラブの一年間の予算等を決めるクラブ協議会です。会長の挨拶は短くします。よろしくご審議を

お願いします。

手嶋新一郎会員がボディビルの大会で入賞されました

7月12日に大阪で開催されたマスターズ大会に出場して5位入賞しました。

大会から10日くらい経っているので5kgぐらい増えてしまいましたが、、、

（手嶋さんのレクチャーとポーズのたびに会場からどよめきと拍手が沸き起こります。素晴らしい！）

ｺﾒﾝﾄ:会報広報委員長

委員会報告

インターアクト委員会（永岡守幸）

・7月11日に地区研修会があり私"ひとりで"行ってきました。内容は例年と同じです。

・先ほど会長のお話にもありましたが現状では例会が開かれない月もあります。

豊前のインターアクト委員の方と話をしましたが、豊前地区では放課後に開催されロータリ

ーのメンバーも数人参加して人生についての講和などをしておられます。先生方と協議して

時間のゆとりのある放課後に実施できるようにして行きたいと思います。

・8月1日にアクロス福岡でインターアクト指導者講習会があります。御都合のつく方は是非ご参加ください。

出席報告（土居通広）

・会員数43 病欠0 欠席9 出席34 メークアップ0 出席率79.07％ 累計出席率80.49％

・雨の中まずまずですが、毎回80％以上を目指して頑張って行きたいと思います。



幹事報告（川中作文）

・日本事務局よりクラブ役員のための情報資料と日本事務局の案内

・ガバナー事務所より オリンピック・パラリンピック招致活動への協力依頼

・地区米山奨学委員会より米山学友ホームカミング制度の案内（2000年度奨学生 張春蘭さん応募）

・米山記念奨学会よりハイライトよねやま113号

・行橋「小さな親切」運動の会より会報第377号

・留学生 龍悠可さんより帰国のメール

・次週例会 前会長・幹事慰労会18:30～ 周防館 ※送迎バス 18:10 横井薬局前 → 18:15 事務局前

・青井会員より快気祝いのお菓子を頂きました

・安本会員の職業分類の件 … 自動車製造業 → 自動車部品・附属品卸売業（公式訪問資料のP.14）

初盆のお知らせ … 岡本会員ご尊父様 ご自宅（大橋2-10-5）

山田会員ご令息様 〃 （中央2-13-11）

川中会員ご母堂様 〃 （金屋377-3）

クラブ協議会／決算、監査、予算報告

・決算報告（宮西前年度会計）

報告資料P21に基づき2008～2009年度決算報告 （拍手で承認）

・監査報告（松岡前年度監査）

7月1日事務局にて監査を行いました。正確に記帳されており現金監査も間違いありません。

明瞭整然と処理されており適正に処理されていると認めご報告いたします。 （拍手で承認）

・予算報告（志村今年度会計）

報告資料P23に基づき2009-2010年度予算案について説明 （拍手で承認）

ニコニコ発表（江本庸時）

・予算承認ありがとうございます。 （小坪会長）

・松岡さん監査報告、又志村さん予算報告ありがとうございました。 （川中幹事）

・来週の暑気払い楽しみにしてます。 （岡本ＳＡＡ）

・決算書の承認ありがとうございました。 （末松会員）

・新年度初めての出席となります。

新会長、副会長、幹事及び各委員長の皆様よろしくお願いします。 （手嶋会員）

本日計 ５，０００円 累計 ４４，０００円

ありがとうござました。

本日のランチ

例会風景



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

第２２５１回例会記録 ～２００９年７月２８日 「前会長幹事慰労会」

ロータリーソング 奉仕の理想／ソングリーダー 尾形知文会員

幹事報告（川中作文）

・ロータリーレート変更の連絡 現在＄1＝￥98 → ￥94 （8月～）

・ガバナー事務所より「2009-2010年度地区名簿」

・2009-2010年度地区大会実行委員長より「地区大会事務局開設」の案内

・行橋市社会福祉協議会より「盆供養盆踊り大会」の案内 8/18(火)18:30～／ウィズゆくはし

・京都高校より「職業に関する懇談会」講師派遣の依頼 11/11(水)15:40～16:30／京都高校

・例会変更 休会 行橋みやこＲＣ 8/12(水)、 豊前ＲＣ、苅田ＲＣ 8/13(木)

変更 苅田ＲＣ 8/27(木) → 8/30(日) 河川清掃、EM菌培養散布

・8月度会費引落とし 8/10 (月) 会費17,750円、前会長幹事慰労会費5,000円

ニコニコ発表（永野秀幸） 本日計 ２８，０００円 累計 ７２，０００円ありがとうござました。

・宮田前会長、末松前幹事、１年間お疲れさまでした！！小坪さんお世話になります。・・・等々

小坪、若山、川中、岡本、青井、大鶴、大山、尾形、奥村、坂辺、園部、寺崎、

永野、野正、前田、松岡、村上(治)、村上(良)、村本、安本、簗瀬、横井

・皆様のご協力ありがとうございました。１年間お世話になりました。 宮田、末松（中ニコニコ）

-敬称略-

慰 労 会

■宮田前会長挨拶

皆様の御理解と御協力で無事会長職を努めることができました。

今日は本当に美味しい酒が飲めそうです。

■末松前幹事挨拶

皆様のおかげで一年間幹事を務めることが出来ました。

今日は素晴らしい出席率です。今年度は90％以上を目指しましょう！

一年間色々な思い出ができて私自身非常にタメになりました。

久しぶりの

炭坑節♪

1年間お疲れ様でした

アサヒビールで乾杯！ せーのぉ（お、重い!?）

おりゃー！

■御祝儀披露

宮田前会長、末松前幹事、小坪会長より各ビール１ケース、川中幹事より金一封、梅田会員より清酒一本

■出席報告／会員数43 病欠0 欠席5 出席38 メークアップ2 出席率93.02％ 累計出席率83.62％

ありがとう
ございました


